

Westdeutsche Zeitung
vom 18.11.2023

Pflanzen für das Parkhaus

Carlstadt. (ujr) Im Wettbewerb der schönsten Parkhäuser hätte das Parkhaus am Carlsplatz in den vergangenen Jahrzehnten wohl ein Abo auf die hinteren Plätze gehabt. Überdimensionierte Schmuckstücke in der Wabenfassade brachten keine wirkliche Aufhübschung, sie wurden am Ende gar nicht mehr wahrgenommen. Bald aber könnte der große Bau, der im Eigentum der Stadttochter IDR ist, einen ganz anderen Eindruck machen: Bis zur vierten Etage

sind bereits in vielen der Waben Pflanztröge installiert worden.

Sie sind mit Pflanzen bestückt, die im kommenden Frühjahr und Sommer die Fassade hinaufranken sollen. Das ganze Jahr über soll die Komposition Farbvielfalt und Abwechslung bieten. Dafür sorgen Pflanzen aller Art: Schling- und Kletterpflanzen, Gerüstkletterer und Spreizklimmer sowie eine hängende Unterpflanzung.

Auf die Veränderung macht

jetzt ein Großplakat am Fassadengerüst aufmerksam, das für rund vier Wochen steht. „Unsere Stadt soll grüner werden“ steht darauf in großen Lettern über einer Visualisierung des begrünten Parkhauses, dessen Wandel sich einer Kooperation verdankt.

Auch das steht auf dem Plakat. „Ergo Green Parking“ ist der neue Name des Parkhauses. Den gibt es im Gegenzug für das großzügige Sponsoring der Begrünung.